

富士見ヶ丘

Reisho



礼文小

「有意義な夏休みとなるように・・・」



礼文小学校 校長 大場 久稔

75日間の1学期、大過なく無事終了致しました。保護者・地域の皆様には、この間様々な面でご支援、ご協力をいただきました。感謝申し上げます。ありがとうございました。

この1学期、子どもたちにはたくさんの頑張りや成長が見られました。着任式・始業式入学式で見せてくれた在校生の凛々しい姿に始まり、新1年生の決意発表の立派な姿に、平成30年度を始めるにあたって、改めて校長としての責任を覚悟した強烈な印象を与えてくれました。そして、その後の教育活動での礼小の子どもたちの活躍は目を見張るものがありました。

元気良く誰にでも進んで挨拶をする子、見通しを持って行動ができる子、困っている子をさりげなく助ける優しい子、挫けそうな仲間を励ます子、縦割り班清掃で労を惜しまず助け合う子、鼓笛隊や運動会の取り組みの中で学び合い頑張った全校児童、地域行事で奮闘した子どもたち等、たくさんの頑張る姿がありました。そして、礼文検定での基礎学力の定着、学年学級集団づくりや異学年交流で思いやり助け合う力の育成等においても成果がありました。2学期でもこうした1学期の成果を活かし、さらに子どもたちを伸ばしていきたいと思えます。

さて、24日間の夏休み、家庭や地域での生活が中心になります。長い休みとなりますが、ご家庭ではどのような計画を立てているでしょうか？ 私からお願いしたいことは2つです。

1つは、目標を持って過ごしてほしいということです。長い間、学校と離れた生活をします。生活も休みモードになることが想像に難しくありません。「早寝早起きをする」「毎日お手伝いをする」「本を〇〇冊以上読む」「25m泳げるようにする」など、子どもたち自身にしっかり目標を持たせ、メリハリをつけた規則正しい生活を心がけてほしいと思えます。

2つめは、礼文の自然を体験する、礼文について調べる、工作を作ってみるなど、時間かけて行う自由研究にじっくり取り組んでほしいということです。

せつかくの長い休みです。学校生活ではできない体験をたくさんして、広く学んでほしいと思えます。

これから始まる夏休みを、子どもたちはとても楽しみにしています。子どもたちを家庭・地域で見守り、有意義な夏休みを過ごせるようご支援どうぞよろしくお願い致します。

地域の方々、保護者の皆様の応援で、お祭りのスタートを飾りました

～鼓笛パレード実施～

天気予報ではくもりでしたが、好天に恵まれ無事に鼓笛パレードを行うことができました。

2度目のパレードとなりましたが、運動会の時とは違い、今回は気温も上がり、鼓笛衣装を着てのパレードとなりました。

指揮者の三浦瑠夏さんの挨拶では、地域、保護者のみなさまへの感謝と、「これからも礼小の応援をお願いします！」の言葉に、応援に駆けつけた皆様の子も達を見守る温かい目と笑顔が印象的でした。駆けつけていただいたみなさま、本当にありがとうございました。お祭りの最初を盛り上げてくれた子ども達、この後の子どもみこしでも、元気に活躍していました。



巖島神社祭、盛会で終了！

鼓笛パレードの午後から、子どもみこしがありました。13:30から、4地区の子どもみこしが集まり、元気に練り歩きました。

翌々日の神輿渡御では、100名を超える大人と子どもでは5・6年生以上の小中学生がみこしに帯同し、小学生、中学生それぞれ役割を果たしていました。恒例の自治会対抗ソフトボール大会は、中止になりましたが、神輿渡御で香深地区が一丸となって盛会に終わりました。



5年生は、宿泊研修に行ってきました。

7月5日～6日の1泊2日、稚内での宿泊を行いました。宿泊先の自然の家では、宿泊施設の使い方やマナーを学び、制作活動やナイトウォークラリーなどの体験活動をしてきました。また、社会施設体験として、映画鑑賞、図書館見学、水夢館（プール）と、楽しみながら学んで帰ってきました。自分たちで旅行を計画、実施したことで、5年生も最高学年に向けてひとまわり大人になって帰ってきました。来年の修学旅行での活躍も楽しみにしています。



- 24日（火）夏季休業開始（～8/16）
ラジオ体操開始
（会所前～29日 入舟・元地、尺忍～
30日 奮部・知床、津軽町～31日）



- 7日（火）湖畔祭
- 10日（金）海峡祭（よっちょれ発表）
学校閉庁日
- 13日（月）学校閉庁日
- 14日（火）学校閉庁日
- 17日（金）始業式 5h授業
生活リズム調べ（～22日）
- 18日（土）野球少年団稚内遠征（ササキグループ杯）
（～20日）
利礼地区教職員体育大会礼文大会
- 20日（月）放課後マラソン開始
二計測（3～6年）
- 21日（火）集団登校日 二計測（1～2年）
放課後マラソン プール（5・6年）
- 22日（水）プール（3・4年） 放課後マラソン
町P連役員会
- 23日（木）礼検 職員会議
プール（1・2年）
- 24日（金）劇団四季利尻公演
※スクールバスは、フェリーターミナルから出る予定です。
- 27日（月）児童集会 生活リズム提出
プール（1・2年 5・6年）
放課後マラソン
- 28日（火）委員会⑥（前期反省）
放課後マラソン
- 29日（水）町研サークル（特別日課）
プール（3・4年）
- 31日（木）口座振替日

学校閉庁日について

北海道、ならびに礼文町の働き方改革アクションプランにより、夏冬休み中に3日間の学校閉庁日を設定することになりました。基本的に、学校に勤務していない状況になりますので、急ぎの連絡などありましたら、直接、担任または校長、教頭への連絡をお願いいたします。（詳しくは、お知らせのプリントをご覧ください。）